

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,
DEPORTE Y JUVENTUDDESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

En torno a 4.000 personas visitan en Navarra las fortalezas de la 'Ruta de los Castillos' durante la Semana Santa

La ocupación de casas rurales de alquiler completo ha sido del 94%

Martes, 10 de abril de 2012

Cerca de 4.000 personas han participado entre el jueves 5 y el lunes 9 de abril en el programa de visitas guiadas '[La ruta de los Castillos](#)', un nuevo recorrido impulsado por el Ejecutivo foral para mostrar la historia del Viejo Reyno de Navarra.

En concreto, de los 3.963 visitantes, acudieron al recinto de Amaiur un total de 290; al de Artajona, 247; al de Cortes, 257; a Donamaria, 200; a Estella, 125; a Irurita 200; a Javier, 265; a Marcilla, 65; a Monjardín, 75; a Olcoz, 60; a Olite, 205; a Pamplona, 202; a Rada, 60; a Sangüesa, 205; a Santacara, 32; a Tiebas, 35; a Tudela, 262; a Ujué, 247; y a Viana, 931.

Cabe señalar que este recorrido se desarrollará todos los fines de semana, en horario de mañana, hasta el 6 de mayo. Los horarios de las visitas guiadas serán por la mañana, a las 11 o a las 12,30 horas, según los lugares. Durante al menos una hora, los turistas conocerán las historias y vicisitudes por las que ha pasado el edificio, el motivo de su construcción, su uso y evolución a lo largo del tiempo y las leyendas relacionadas con cada uno de estos hitos.

Ocupación en casas rurales

Por otro lado, según datos del sector, la ocupación de casas rurales (alquiler completo) ha sido del 94%. Las que alquilan habitaciones han tenido una ocupación del 89% y los hoteles y albergues, del 70%.

Finalmente, la Red de Oficinas de Turismo del Gobierno de Navarra ha atendido aproximadamente a más de 14.000 personas. Las oficinas con mayor demanda de información han sido las de Olite, con 2.487 atenciones; Javier, con 1.864; Roncesvalles, con 1.790; y Bertiz, con 1.421.